
 
 
TOP 4.2 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 10.05.2010; 
hier: Bezug von erneuerbarer Energie (Ökostrom) für das Kreishaus in LU zum 
nächst möglichen Zeitpunkt 
 
Landrat Körner führt aus, dass es Wunsch des Kreistages war, gemeinsam mit dem 
Landkreistag einen gebündelten Energieeinkauf vorzunehmen. Der Kreis sei 
dementsprechend noch bis Ende 2011 vertraglich gebunden.  
Bei einer Neuverhandlung müsse der wirtschaftlichste Anbieter den Zuschlag 
erhalten. 
 
Herr Schneider (Bündnis 90/Die Grünen) bittet, gelegentlich die vertraglichen 
Grundlagen der Kreisliegenschaften darzulegen. Landrat Körner sagt eine 
Erledigung zu. 
 


